
 

 

 

 
 

 ９月１８日（水）～９月２０日（金）に国立阿蘇青少年交流の家で自然教室を行いました。 
「絆～支え合い高め合える輪を広げよう～」というスローガンのもと、班やクラス、学年の仲間と
協力して集団行動やクラスマッチ（ボッチャ）、オリエンテーリングなどの活動を行いました。様々
な活動を通して支え合い高め合い、生徒たちの成長が感じられる自然教室でした。今後は自然教室
を通して築かれた生徒同士の絆をさらに深めていき、学級・学年としての団結力をのばしていきな
がら、学校生活を充実したものにしていってほしいと思います。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

実行委員長 
 

学年集会などで、全体を動かす難しさがわかりました。その結果、当日に点
呼などスムーズにでき、時間通りにできました。前でたくさん話をした経験を
生かして、学校を動かす仕事などについていきたいです。ありがとうございま
した。 

副実行委員長 
 

実行委員をして、絆の大切さを改めて知ることができました。そして、これ
から皆のことを引っ張れるリーダーになるために、学んできたことを生かして
いこうと思います。 

班長係長 
 

私は実行委員になってみんなと少しでも絆をひろげることができたと思いま
す。みんなの前に立って話すのはとても緊張するけど友達から「よかったよ。」
と言われたりしてうれしかったので、またがんばろうと思えました。こらから
もがんばりたいです。 

班長係長 
 

実行委員をして、自然教室を成功で飾ることができ、とてもやりがいを感じ
ました。そして多くの人との絆を深めることができ、集団としての成長も感じ
ました。 

班長係長 
私は実行委員として活動を行い学年全体がほんとに成長したなと感じまし

た。１日目は呼びかけをするのも実行委員くらいしかいなかったけど、３日目
には学年みんなが自分から呼びかけをしていてすごく成長を感じました。 

生活係長 
 

僕は自然教室で一人一人の意識が高まったと思います。最初の集合の時遅れ
ていたが、阿蘇に着いてからはメリハリがつき集合時間になる前に集合してい
ました。そのメリハリで実行委員の指示や先生方などの指示が通るようになり
ました。それはみんなが意識して取り組んだ結果だと思います。僕はこの経験
をいかして、実行委員ではなくても呼びかけをしてこうと思います。 

生活係長 
 

クラスや係会で前に出て何か発言するときに、息づまってしまったことが最
初はとても多かったが、だんだんよくなってきて自分自身の成長を感じられて
うれしかったです。 

生活係長 
 

みんなが「自然教室を成功させたい」と思ったので、支え合い、高め合い、
絆をつくることができたと思います。これからも実行委員は終わったけど学年
を引っ張っていきたいです。 

保健体育係長 
 

私は夜に寝るときに、こんなに疲れたのはいつぶりかと思いました。いっぱ
い疲れたぶん、いっぱい楽しんで笑えて頑張れたのだと思います。この学年ら
しい自然教室になって良かったと思います。 

保健体育係長 
 

私は実行委員を通じて、多くの人を呼びかけで動かすのは簡単ではないこと
を知りました。本気で呼びかけすればそれに応えてくれる。学んだことを活か
して次につなげていきます。 

保健体育係長 
 

この学年は明るく、やるときはやる学年なので、３１２人の輪を広げていき
ましょう。自然教室おつかれさまでした。 

保健体育係長 
 

僕は実行委員になって、同じ係や実行委員などの多くの人達との絆や係会な
どで鍛えた指揮能力が学べました。この経験を生かして、色々な事に挑戦して
いきます。 

保健体育係長 
 

私は、皆で協力し合い、１人１人が何事も全力で、楽しむことができた自然
教室にできて、実行委員をしてとても良かったと思いました。この経験を生か
して何事も挑戦していきたいです。 

学習係長 
 

自然教室が始まる前とは変わって学年の団結力も上がって楽しく過ごす姿が
見られて実行委員として、活動することができて良かったなと思いました。あ
りがとうございました。 

学習係長 
 

僕は、自然教室で１人１人の意識が高まっていたのは、意識の変化や実行委
員のいい方向へみんなをまきこもうとする気持ちがあったからだと思います。
スローガンを忘れず、１人１人の意識をもっと高められるよう、精一杯頑張っ
ていきます。 

学習係長 
 

僕は、この実行委員をして自分から声を出して注意をしたり呼びかけをした
りすることができるようになりました。この経験を生かして学校の中でも注意
や呼びかけができる人になりたいです。 

学習係長 
 

僕は、自然教室までに何回も先生にアドバイスをもらいました。このアドバ
イスのおかげで、次からはもっと意識を高められました。みんなも意識して行
動していけました。 

整美係長 
 

この３か月間を通して自分は指示をされずに動く自主性がつきました。実行
委員をする前は誰かから指示をされて動いていたけれど次は、自分が指示を出
していきたいです。 

整美係長 
 

私は実行委員になって、先生方から「間違ってもいい。まず行動。」という
事を学びました。これを意識すると、事が上手く進みました。これを学校生活
に生かしたいです。 

整美係長 
 

実行委員をして私は、自分から呼びかけをしたり立ち止まりあいさつを徹底
したりすることができるようになりました。このことをみんなができるように
なるためにこれからも行動し続け、高めあえる輪を広げていきたいです。 

給食係長 
 

実行委員をして最初は自分に実行委員ができるか不安だったし、たくさん厳
しいこともいわれたけど、自然教室を通して成長できたことを生かして、そし
て今回のスローガンでもあった「絆」をもっと深めるように頑張っていきまし
ょう。 

給食係長 
 

僕が実行委員をして思ったことは、自然教室を通して成長することができた
と思います。１日目は、集合がおそくなったけど、阿蘇に着いてからは早く行
動できたことは、大きな成長だったと思います。 

給食係長 
 

私は実行委員をして、挑戦することの大切さや、絆というスローガンにむか
って努力する楽しさを学べました。実行委員としての仕事が終わったあとも、
学んだことや経験したことを活かして、行動していきたいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

太宰府市立学業院中学校  

１０月号 
令和６年１０月１日（火） 

文責 梶木 健二 

＜保護者のみなさまへ＞ 

日頃より、学校教育へのご理解・ご協力いただきありがとうございます。 

 １０月９日（水）～１０月１４日（火）の期間、秋休みとなります。短い秋休みですが、栄養

と睡眠を大切にして心と身体を休めてほしいと思います。規則正しい生活を心がけて、後期の学 

校生活をいい形でスタートしてほしいと思っています。後期には文化発表会や授業参観などの

様々な行事も行われます。精一杯に頑張っているお子様の学校での様子をこれらの機会にぜひご

覧いただければと思います。今後ともよろしくお願い致します。願い致します。 

dp101
スタンプ

dp101
スタンプ


